



## Activer votre nouvelle télécommande

Pour activer votre nouvelle télécommande, veuillez communiquer avec l'équipe du soutien technique au 800 653-9111. Faites le 3 pour le soutien technique, puis le 1 pour le secteur résidentiel ou le 2 pour le secteur commercial. Faites ensuite le 1 pour le soutien technique.

Spécifiez à l'agent que vous avez reçu votre nouvelle télécommande par la poste et que vous souhaitez la faire activer. Veuillez avoir en main votre numéro d'identification, ainsi que le numéro de série de la télécommande.

To activate your new remote, please contact our technical support team at 800 653-9111, choose option 3 for technical service, then 1 for Residential or 2 for Commercial, and option 1 for technical support.

Specify to the agent that you have received your remote through the mail and that you would like to activate it. Please have your identification number (PIN/Password) on hand as well as the serial number of the remote.



DSC



GE



Go Control!



Honeywell